



## Recta final

La Ministra Lenia Baires sostuvo el fin de semana una reunión informativa en Reynosa, Tamaulipas, con vecinos y trabajadores de la industria maquiladora, ante quienes cuestionó a los que llaman a la abstención para los comicios judiciales del próximo domingo.

## En mercado

En Oaxaca, la Ministra Yasmín Esquivel visitó el Mercado de Tlacolula para impulsar su candidatura a permanecer en la Corte. Dialogó con locatarios y dijo que la justicia se construye reconociendo las raíces de identidad.

